

Missionssonntag 2012!

Mission Impossible lautete der Auftrag in der Schule zur Vorbereitung auf unseren Missionssonntag! Nichts von unserer Vorbereitung, sollte vorher an die Öffentlichkeit dringen. Aber am 21. Oktober war es so weit! Um 9.45 kamen die ersten Schüler der Neuen Mittelschule! Ihr Auftrag: Armen Menschen in unserer Welt, Hilfe geben.

Doch wie kann man dies?

Einige Schüler brachten selbstgebackenen Kuchen mit, der von den Gottesdienstbesuchern gegen eine freiwillige Spende gleich an Ort und Stelle gegessen wurde. Dazu gab es Tee! Wir bekamen €97,20 als Spende zusammen, die wir dem Herrn Pfarrer übergeben konnten. Damit wird Menschen (Kindern) im Land Tansania geholfen, die nicht in die Schule gehen dürfen! Damit dort Kinder auch eine Chance auf eine Ausbildung haben.

Außerdem wurden Schokolade, Tee, Kaffee und andere Kleinigkeiten vom **Eine-Welt-Laden** Knittelfeld verkauft! Mit dem Verkauf dieser Waren wurde an jene Menschen gedacht, die für die Herstellung dieser Waren einen **fairen Preis** erhalten.

Einige Schüler/innen haben mitgeholfen:

Krenn Dominik, Hubmann Sarah, Hubmann David, Augusta Thomas, Horak Larissa, Horak Michelle, Kaltenegger Lukas, Unterwieser Philipp, Galler Sarah, Nuck Nadine, Konrad Dominik, Sadikovic Denis, Moser Anabella, Maier Rene, Simic Kristian, Rabensteiner Christoph, Weber Sara, Maresch Celina, Triller Selina

Doch dieser Missionssonntag ist nicht der letzte Sonntag in diesem Schuljahr, wo wir uns für ärmere Menschen einsetzen werden. Es werden noch weitere folgen! Die Mission armen Menschen zu helfen findet eine Fortsetzung!